



C'est un signe de gratitude et de reconnaissance à l'endroit de son président.

Fai Collins après le mondial où le Cameroun est rentré au premier tour, malgré sa victoire historique sur le Brésil, a offert son maillot au président d'Al-Taï son club en Arabie Saoudite.

Le latéral droit international camerounais n'a pas manqué l'occasion d'offrir son maillot porté pendant la Coupe du monde à son président de club, Al Tai dès son retour en Arabie Saoudit

L'attaquant camerounais Vincent Aboubakar , en signe de reconnaissance, a lui aussi offert son maillot du Mondial au président du FC Porto, Jorge Nuno Pinto da Costa.

Le capitaine des Lions indomptables, Vincent Aboubakar, de retour du Mondial Qatar 2022, [a fait escale au Portugal](#), où il a rendu visite au président du FC Porto, le club dans lequel il a évolué pendant 6 ans. Le butteur camerounais avait dans sa valise le maillot de la rencontre Cameroun vs Brésil, qu'il a décidé d'offrir gracieusement à son ex-président.